



3年ぶりの収穫祭「餅つき大会」!!

コロナが流行してから、なかなか実施できなかった収穫祭「餅つき大会」を開催することができました。今までなら保護者の方も参加してもらい、あんこやきなこ、大根おろしと色々トッピングして、つきたてのお餅をお腹いっぱい食べることができ、盛大に実施できたのですが、今回は安全面を考えて火をとおすぜんざいとお雑煮になりました。

3年ぶりのもちつき、みんなの餅をついている姿、笑顔、美味しそうな顔を見ることができて、今までとは縮小した形での実施でしたが、やってよかったなあ〜と思います。 **別院、最高!!**



おぞうにとおぜんざいがあって、とてもおいしかった。4杯ぐらいたべた。餅ついたとき、音が好くて楽しかった。ちょっとしかできなかったけど、食べ物で中和できた。

久しぶりにもちをついて、めっちゃ下手だったけど、みんなでおいしいお餅を食べれて、楽しかったし、嬉しかったです。今年の学校行事の中で1番楽しかったです。

めっちゃおいしかったです。行事の時はけっこう休むことが多かったので、とても楽しかったです。合計20個、少し食べ過ぎました。

お雑煮とおぜんざい、マッチおいしかった～手があれでつけなくて、型付けもあまりできなくて、みんなに申し訳ないです。その分、おいしくいただきました。自分で作ったお米はよりいっそうおいしい！

餅つき久々で楽しかった。行事とかで食べるのでも今までで1番食べた。おぜんざいだけ食べてた。おいしかった。片付けまでしっかり出来た。

今日、もちつきをして、初体験でした。もちをつくとき、ハンマーみたいなやつ、めっちゃおもしろかったです。おもち、たくさん食べれておいしかったので、よかったです。おぞうにも、おしろこも、おいしかったです。

三年間の中学校生活ではじめて作って食べる系の行事をして、めっちゃたのしかったです。私はおぞうにの方が好きです。今まで農園活動、頑張ってきてよかったなあ～と思いました。これからもがんばります。

今日、餅つき大会があって、餅は12個ぐらい食べておいしかった、とてもおなかがいっぱいになった。もちをついてみて、はじめてだったけど、真上から落とすことを意識してできた。……もちつき大会全体のふんいきがよくて、最初から最後まで楽しかった。

……五杯ぐらい食べて死にそうになった。こんな楽しいもちつき大会が、今回でなくなってしまうのが悲しいです。3年ぶりのもちつき大会をできてよかったですと思います。

おぜんざいとおぞうにがとてもおいしかったです。私はやっぱりつきたてのおもちが1番おいしいなと思いました。こういう経験はあまりないと思うので、とても良かったと思いました。

みんながついたおもちも、やわらかく、とてもおいしかったです。今まで2杯が限界だったけれど、3杯目、食べれて良かったし、学校のもちをいっぱい食べれる嬉しさもありました。今年でなくなると思うと、とても悲しいけれど良い思い出として心に残しておきたいと思います。